▲身長の高い選手を相手に、果敢にゴールを狙う



▲オリンピックでは、アシストランキングで1位に(写真:フォート・キシモト)

▲東陽小学校から贈られた吉田選手への寄せ書きフラッグを前に対談(左は司会の野中智子さん)

文殊が無いまち

司会 世界のチームは背が大きくて、平均身長が170㎝台だったの中で、他の国とどこが違ったというのは日本だけでしたが、その中で、他の国とどこが違ったというのはありますか? サーベスト8まで行けた要因だったと思います。アップテンポの展と思います。アップテンポの展と思います。アップテンポの展と思います。おたしも含め、全選手が走れるというのが、日本の強みになったんじゃないかなと思います。

はいった。 はいった。 が仕事だと思っていて、スポーツを見て何かを感じたり、スポーツをしていてよかったと感じてもらえることが一番幸せです。 日本代表として出場することで、こその力だと思いますし、何かを信じているので、スポーツがあるっていうのはすごく強いんじゃないかと思います。 でもらった影響や、印象に残ってもらった影響や、印象に残っている出来事はありますか? でいる出来事はありますか?

教えて 吉田選手

東陽小学校の児童から、吉田選手へ質問が 寄せられました。 Q. 今までのバスケットの経験上、一番苦労し たことは何ですか?そこから学んだことで、

今に生かせていることを教えてください。 A. けがをした時ですね。リハビリが苦労した というか、精神的にもしんどかったです。普段 れ よ オ 与 はチームメイトと一緒に練習しますが、リハ しる い リ え ビリは1人でやらなきゃいけない中で、改め、オよンでで、

Q. 外国の選手はみんな大きくてびっくりしま したが、吉田選手は戦う時、どんな思いで臨み ましたか?

たのが今に生かせていることかな。

ちが日本選手の一人ひとりにあって、立ち向 かって行こうって気持ちで臨んでました。「そ れぞれの役割をしっかり果たして、日本のバ スケットをしよう」って、全員が思っていまし

□会 江東区や日本からの声が めて感じましたね。 だけすばらしいこと 本のために戦えるこ 拝見しましたが、これだ を任されてよかったなと思感じるようになり、キャプ ※シー しいことなっ、 だめに戦えることが、どために戦えることが、ど ので、うれしくも いるとは思って 、これだけ応援 自分なり らなけ かを改 ていてすごいなと関心しますよ。に止まって戻ったりするのが見区長(バスケットの場合は、急

ましたか

らなかったのしていただいで

たの

のようなものがあると感じますって、スポーツの持つ力にはどいと思いますが、吉田さんにとかう姿に勇気をもらった方も多 小さな体で大きな選手に立ち向中ぶりの決勝トーナメント進出 可会 予選リーグ2勝2敗で20 たしはバスケット選手 -グ2勝2敗で20

い、 に出るのが夢だった に出るのが夢だった もていくっ、 かなと思いたしていくのが

R大会。地元で開催されたリオデジャネイロオれたリオデジャネイロオれたリオデジャネイロオ

て仲間の大切さを感じたり、精神的に変われ

A. わくわくしてました。挑戦しようって気持

つぱ いないという責任感、一番に考えてやらな いでしたが、これまでは自分の

かんはれき田亜沙美選手

KOTO city in TOKYO スポーツと人情が続いまち 江東区

区長 身長差を打ち破るには違う特徴が必要で、それがスピーう特徴が必要で、それがスピードだったんですね。練習では相ドだったんですね。練習では相らしてし、40分間の試合時間を走りたし、40分間の試合時間を走りたし、40分間の試合時間を走りたし、40分間の試合時間を走りたして残せたのはよかったがきたことだったので、それがスピー

は何かあり とを見て、いろんなテクニ を見て、楽しいって一番に で見て、楽しいって一番に なりたい。見ていて楽しい いそこから父のプレーを ました。それが一番印象 ていますね。 えでき き

in あるなスパ いますね。 を するなスパ 大切なんじゃないがで見つけて、探いなんじゃないの近道だと思いうこともで、そうで見つけて、そうで見つけて、探がで見つけて、深いがなんじゃない。 ること

ック・パラリンピック、ど うなお気持ちですか? 現役の時に地元でオリン クができるということは、 クができるということは、 クができるということは、 なかないチャンスなので、 なかないチャンスなので、 なかないチャンスなので、 なかないチャンスなので、 なかないチャンスなので、 なかないチャンスなので、 ないはです。楽しみというれしいです。楽しみというれしいです。楽しみというれるという ないます。

まかった。 さと思い ない、か、か、のような というれ、のようなが でいるなが でいるなが でいるなが のようなが のようなが のようなが のようなが のようなが

司会 本日はリオデジャネイロオリンピック・バスケットボール女子日本代表チームのキャプテンである吉田亜沙美さんをお招きしました。あけましておめでとうございます。 古田 亜沙美 (以下吉田) あけましておめでとうございます。 日本代表チームのキャプテンとしてご活躍されましたが、今振り返って、リオデジャネイロオリンピックはどのような大会でしたかっ したか?

「スケットボール女子日本代表

しかったという思いと、チームリンピックでしたが、とても楽吉田 わたし自身、初めてのオ の目標はメダルへの挑戦だったので、そこに届かなかったという悔しい思いとで複雑な気持ちでした。ですが、一番の印象は変しかったなということですね。 高会 吉田さんが卒業された東陽小学校の児童たちが書いたこの寄せ書きフラッグを見ると、皆さんが応援していたことが伝わってきますね。 ところで、上位のトッキーなどの差って目当感ごる ームとの差って相当感じる

に入った時もたくさんの観客がに入った時もたくさんの観客がに入った時もたくさんの観客がに入った時もたくさんの観客がに入ったけるがはどうでしたか? って行く感じはどうでしメインスタジアムにみん インスタジアムになっている。オリンピックの

まで応援に来てく

両親が元々バスケット でしょ

ARCHARI 1287

ないかなと思いま が始まると、試合 がいいのかを判断 がいいのかを判断 がいれんです。日 がいろいろ経験し JAPAN

▲スピードで勝る日本のバスケットボール(写真:フォート・キシモト)

ければいけないと思いましたじられたので、日本も見習わ 離れても一人ひとりがいふるまいや、バスケ いや、バスケットからいや、バスケットから

つたの

当時の思い出は何かありったのが2年生の時です。→ムを作ってくれて、そこに→ 父が東陽小でミニバスの

っになりました。っなきゃいけないで、日本もそこ

なかったんです。、バスケットをやる、3つ上の姉も始め

吉田 父がして めたんですね。 と長 お姉さんの後を追って始めたんですね。

亜沙美 1987年江東区生まれ。東陽小学校2年の時に「東陽

ミニバス」でバスケットボールを始める。 東京成徳大 学高等学校に進学後は、インターハイ優勝をはじめ、数 々の大会で好成績を残し、高校3年生で日本代表に選

昨年夏のリオデジャネイロオリンピックでは、日本 代表チームのキャプテンとして8位入賞に貢献し、大

現在は日本女子バスケットボールのトップリーグ WリーグのJX-ENEOSサンフラワーズに所属し、チ ムのキャプテン、アジア屈指の司令塔として活躍中の

会のアシストランキング1位に輝いた。

たときはどんな気持ちでオリンピックへの出場が

量 本

OULUIS

まえてもらっていた えています。練習も楽しかったの し、バスケットというスポーツ の楽しさも教えてもらいました。 区長 お父さん、自分の娘には 厳しかったんじゃないですか? 楽しかったっていう思い出しか ないですね。 区長 バスケット

ンドンも、最後の最後でだめだりました。それまで、北京もロオリンピック出場まで10年かかわたしが日本代表に入ってから、

たので。

が全然違って、本当に最高の舞が全然違って、本当に最高の舞でも、緊張感、モチベーション吉田 今まで経験した大会の中 ほかの大会と違うものでやはりオリンピックの舞 ったところです

「を決めた時?」

っですか?やっぱ、トの醍醐味はど

る

、ムにみんなが入

み立てる役割で、内心イントガードというゲ んのプレーはすご

生きたんじゃない た10年が今回のオ 本代表として、い を配るべきなのかい を配るべきなのかい を配るがも で、だいけないけない なければいけない たり回のオ

分のパスで誰かがシュートをパスを回すポジションなので、田のたしはシュートするよ

区長 オリンピックに出るまでに大けがをしたり、つらいこともいっぱいあったと思いますが、しばらく試合に出られなかった時はどんな気持ちでしたか? 書田 最初は、けがをしたことを受け止められませんでしたが、1日でも早く復帰したいという気持ちに切り替わってからは、モチベーションを高く持っていました。リハビリもすごく大変ました。リハビリもすごく大変で苦しかったのですが、チームで苦しかったのですが、チーム